
甲斐市立竜王中学校

学校だより Ｎｏ２

令和５年５月８日

ゴールデンウィーク中の5月１日（月）、授業参観・ＰＴＡ総会・学年部会を４年ぶりに行うことができま

した。授業参観には２１６名が、ＰＴＡ総会にも１３０名を超える保護者の皆様に参観・参加していただき、

誠にありがとうございました。

新型コロナウイル感染症予防により、授業参観はここ数年「学校開放日」としておこなってきました。

担任の先生の授業を参観され、子どもたちの様子をご覧になってどのように感じられたでしょうか。ま

た、ＰＴＡ総会や学年部会は令和２年度から３年間紙上提案となり、参集での開催はかないませんでし

た。今年度は参集での開催ができ大変うれしく思います。感染症法上の扱いが５月８日をもって５類へ

移行します。これまで、学校行事やＰＴＡ活動の多くが中止もしくは縮小となってきましたが、多くの活動

がコロナ前に戻っていくことと思います。頑張る子どもたちの姿を見ていただいたり、ともに活動してい

ただいたりする機会が増えることで、教師も子どもたちもやりがいを感じ、教育活動がこれまで以上に

活性化することを期待したいです。

本年度は、１２１名の新入生を迎え、全校生徒３６６名でスタートしました。職員は１０名の新任教職員

を迎え、スクールカウンセラーまで含めると３７名の教職員となります。どの先生方もやる気に満ちた、力

のある先生方が揃っていますので、校長として大変頼もしく思っているところです。

１０名の新任教職員のうち、青柳俊也先生は４月１０日から、支援員のフナキ明子先生は５月１日か

らの任用となりました。５月２日（火）の前期学級役員任命集会の際、お二人の先生の紹介をしました

が、全校生徒が暖かく迎え入れてくれました。よろしくお願いします。

教育を取り巻く課題については、報道等で取り上げられていますが、特に本校でも「教員の働き方改

革」や「部活動の地域移行」に関して保護者の皆様に、ご理解いただきたいことがあります。１つ目は既

に通知でもお知らせしておりますが、今年度は、部活動を希望入部制としました。また、教員の定数が３

名減となることから、文化部の家庭科部と美術工作部を併合し、美術家庭科部としました。２つ目は、こ

れまで完全下校時間を最長で、１８：００としていましたが、１７：３０と３０分早めました。その分、部活動

の時間を確保するため、日課表を見直し、清掃を月・水・金の１日おきとしました。３つ目は、教員不足に

ついてです。市内の学校でも教員の配置に欠員が生じていますが、本校でも３月末の時点で１名の欠

員が生じており、技術科の教員が配置されていませんでした。最終的に、技術科の教員配置が難しい

との判断から、他教科の教員が配置され、技術科は免許教科外で担当することになりました。各学年の

技術科は、免許外の担当が受け持つことになりますが、何卒ご理解下さいますようお願いします。

今後も「働き方改革」や「業務改善」への取り組みのなかでいくつか見直しを図って行くことがある

かと思いますが、保護者の皆様には、ご理解とご協力をよろしくお願いします。



さて、新年度がスタートし、３年生は４月１３日から２泊３日で、奈良・京都へ修学旅行に出かけてきま

した。楽しみにしていた行事が早々に終わってしまいましたが、無事に修学旅行を実施できたことを感

謝したいと思います。様々な面からご協力いただきありがとうございました。宿泊先の女将さんや座禅

体験をした大徳寺の和尚さんからも「すばらしい生徒さんですね」と、たくさんお褒めの言葉をいただき

ました。３年生が頑張って良い手本を示してくれることで、学校全体が落ち着きますし、１・２年生もそれ

に続こうと目標が持てます。また、４月２９日・３０日は中巨摩支部の選手権大会がありましたが、どの部

活も３年生を中心に大変頑張っていました。保護者の観戦が概ね可能となり、たくさんの応援が力にな

ったことと思います。中巨摩総体・県総体に向けても励まして頂けたらと思います。

１、２年生は今月の第２週と３週にそれぞれ宿泊学習が予定されています。感染予防の対策はもとよ

り、安全面に気をつけて取り組んで参ります。新たな環境での集団生活が始まって１ヶ月が経ちますが、

こうした行事を通じて仲間との交流が深まることを願っています。

コロナが収束に向かいつつ、学校のＰＴＡ活動もいよいよ本格的に動き出します。今年度は保護者の

皆様に学校の様子を見ていただく機会をできる限りもちたいと考えています。家庭と学校がより一層連

携し、さらにすばらしい竜中をつくって行きたいと思います。どうぞ１年間よろしくお願いいたします。

【学校からお願い】

４月より１学年副主任として勤務されている芦澤先生ですが、体調を崩され、しばらくの間療養のた

めお休みすることになりました。１日も早い回復を願っておりますが、この間、１学年の国語科の授業

を担当していただける方を探しています。保護者の皆様に何か情報がございましたら、ご連絡下さ

い。よろしくお願い致します。
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